



NOTA DE PRENSA N° 060 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina: El nuevo modelo de desarrollo es invertir en actividades productivas sostenibles

Con riego tecnificado, integración vial, industrialización de la producción y asociatividad de los productores se mejorará la economía de las familias.

Por: Tito Vera Cubas



Para lograr la transformación del país, el gobierno nacional tiene que promover la inclusión económica priorizando las inversiones para potenciar la agricultura, ganadería, la industria, turismo y forestación tal como lo propone el Gobierno Regional de Cajamarca, indicó el Consejero de la provincia de Cutervo, Porfirio Medina Vásquez, al momento de indicar que las actividades extractivas sólo benefician a un grupo de millonarios.

Convincente a nuestra propuesta de desarrollo, la gestión que dirige Gregorio Santos Guerrero, está planificando programas de inversiones (carreteras, riego tecnificado, saneamiento básico, educación y salud) en función al Plan de Desarrollo Regional Concertado Cajamarca 2021, alineado a las políticas de la gestión y la Zonificación Económica y Ecológica (ZEE), dijo.

Para cumplir con la propuesta de potenciar el sector agropecuario, la Gerencia Regional de Desarrollo Económico, durante el 2011 identificó 56 proyectos de riego tecnificado en el ámbito de la región Cajamarca, de los cuales 22 proyectos se encuentran en proceso de elaboración de perfiles técnicos y 34 están en proceso de elaboración de términos de referencia (TDR), puntualizó el Consejero de la provincia de Cutervo.

Para que el 70 % de la población que vive en zona rural dedicada a la ganadería y agricultura mejore su producción-para competir en el mercado nacional e internacional-se está impulsando la asociatividad con enfoque territorial que permite



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

organizar a los productores para fortalecer sus capacidades, mejorar su producción y dar el salto a la industrialización de los productos y comercializarlo con valor agregado.

Otro eje de desarrollo con inclusión económica tiene que ver con invertir en infraestructura vial que permita integrar los corredores económicos para que los campesinos ubiquen sus productos en los mercados de la región, el país e incluso poder exportar, tal como lo están haciendo los cafetaleros en las provincias de Jaén y San Ignacio, frutales en el valle del Jequetepeque, precisó.

En infraestructura vial, el Gobierno Regional de Cajamarca, está ejecutando el proyecto de mejoramiento a nivel de afirmado de 111 kilómetros de la carretera Bambamarca - Celendín con una inversión de 31 millones de soles, la carretera Conga el Verde hasta el puente del río Llaucano con 2 millones de inversión, etc. Además del mantenimiento vial rutinario de 7 proyectos a cargo de la Dirección Regional de Transportes, etc.

En el 2011 se concluyó el asfaltado de la carreteras Cruce Jesús - Jesús (5 kilómetros), rehabilitación y mejoramiento de la carretera Choropampa – Asunción – Chamis - Cospán – Rambram – Cepo, la carretera Contumazá – Gusmango – San Benito – La Libertad, etc. con una inversión que supera los 10 millones de soles y el terminado de las tribunas de los estadios: Héroes de San Ramón de Cajamarca y Víctor Montoya Segura de Jaén.

Además existe un programa de reforestación que está impulsando la Gerencia de Recursos Naturales y Medio Ambiente (RENAMA) con una inversión aproximada de 50 millones de soles, que ya inició en las provincias de San Miguel y San Marcos con el objetivo de contrarrestar el cambio climático y proteger las cabeceras de cuenca, actividad que posteriormente las familias tendrán ingresos económicos por la venta de madera, finalizó.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 07 de enero de 2012

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**